

「企業版ふるさと納税」をいただきました



(左から、角埼玉武蔵ヒートベアーズ代表取締役、木村市長、堀野株式会社ラスコ代表取締役)

株式会社ラスコ様から「企業版ふるさと納税寄附金」として、1千万円を寄附いただき、感謝状を贈呈しました。

寄附金は、埼玉武蔵ヒートベアーズが実施するスポーツによる地域活性化を目的とした包括連携事業への補助金などに活用します。

市長は「市の地域活性化のために、ご協力を頂きたい」とコメントしました。

幸手市交通安全母の会 埼玉県交通安全啓発知事メッセージ伝達式



10月27日(月)幸手市交通安全母の会会长と副会長、理事が市役所を訪れ、木村市長に交通安全啓発知事メッセージを伝達しました。

この活動は、交通安全対策の一層の推進を目的として、埼玉県知事から埼玉県交通安全母の会連合会会长に寄託され、幸手市交通安全母の会小林会長と共に、市長に伝達するものです。

幸手市消防特別点検

11月3日(月・祝)に、幸手市役所で幸手市消防特別点検が開催されました。消防車両や資機材などの点検を行い、災害時に備えてしっかりと整備されていることを確認することができました。

市長は「団員一人ひとりが規律を守り統制のとれた行動に、日々の訓練の成果と地域を守るを感じました。」とコメントしました。



ハウスティアフェス 2025 ~みんなで作るペットシティ~

10月17日(金)、18日(土)、19日(日)に、県営権現堂公園2号公園でハウスティアフェスが開催されました。このイベントは、大切な家族やパートナーが安心して暮らせる未来を創りたいという想いから始まったイベントです。参加した家族は、「ドッグラン、フォトスポットなど楽しい時間を過ごすことができました。」と話してくれました。



ハロウィンイベント(児童館)

10月11日(土)、児童館でハロウィンイベントが開催されました。

ママさんプラス”はるぴよ隊”による大迫力の吹奏楽コンサートや、ミニ四駆の仕組みを教えてもらいみんなでレースを楽しんだり、顔や手に自分の好きなイラストを描いてもらうフェイスペイントなど子ども達の笑顔が盛りだくさんのイベントとなりました。



ハッピーハロウィン(県営権現堂公園 3号公園)

10月12日(日)、県営権現堂公園3号公園でハロウィンイベントが開催されました。魔女やかぼちゃなどさまざまな姿に仮装して写真を撮ったり、たくさんのブースを回り、楽しんでいました。参加した子ども達は、「お気に入りの仮装で参加できて、とても楽しかった。来年もまた来たい。」と話してくれました。



げんきアップメニュー

今月は
クリスマスリース風
サラダ



今月は、親子のわくわくメニューの紹介です。クリスマスリース風のサラダになっていますので、野菜嫌いなお子さんも興味を持ってくれる1品になっています。チーズをお好きな型抜きを用いて、親子で楽しく盛り付けてみてはいかがでしょうか。型抜きは100円ショップやホームセンターでご購入いただけます。

【作り方】

- ① かいわれ大根の根元を切る。
- ② ①とベビーリーフをお皿に輪のように盛り付ける。
- ③ ミニトマトを半分に切る。
- ④ チーズをお好みの型抜きで型抜く。
- ⑤ 「お花の形の生ハム」は生ハムを半分に切り、半分にした生ハムを端からくるくると巻いていく。残った半分の生ハムを重ねてゆるめに巻いていく。外側の生ハムを花びらのように広げる。
- ⑥ ③、④、⑤を②に盛り付ける。
- ⑦ Aの調味料を混ぜ合わせ、かけたら完成。